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A Vereadora Maria Eduarda Alves de Vasconcelos- que abaixo subscreve, 

indica a mesa Diretora, apos cumpridas as formalidades regimentals e ouvido o douto 

soberano plenario, conforme preve o artigo 122 do regimento interno desta casa 

legislativa, que sejam oficializados aos Excelentissimos, o Senhor Diretor Presidente do 

SEBRAE CARLOS DO CARMO ANDRADE MELLES, o Senhor Presidente do Conselho 

Dehberativo Estadual do SEBRAE de Pernambuco RICARDO ESSINGER, o Senhor 

Superintendente do SEBRAE de Pernambuco FRANCISCO SABOYA e a Senhora Gerente 

Regional do SEBRAE no Sertao do Sao Francisco J0S1ANE FERREIRA, com o objetivo de 

que os mesmos possam interceder junto ao SEBRAE, no sentido de que sejam 
providenciadas intervenfbes que se fizerem necessarias para o fornecimento de cursos, 

orientafbes e estudo de campo para os agronegocios voltados a criaqao de caprinos e 

comercializapao de seus derivados no municfpio de Orocd-PE,

- JUSTIFICATIVA -
A presente indicaqao corresponde a necessidadc de suporte quanto a caprinocultura no 

mumcipio, haja vista, que depois da agricultura a criaqao de caprinos tern sido uma das 

atividades econbmicas mais importantes da cidade. Estamos falando de urn mumcipio 

pequeno do Vale do Sao Francisco, que apesar de a sede estar localizada as margens do 

Rio Sao Francisco, muitas localidades da zona rural nao gozam do mesmo privilegio e 

sequer tern acesso a agua encanada, a maioria desses municipes, mesmo os que 
trabalham com agricultura, tambem recorrem a criapao de caprinos, sendo esta boa 

parte da sua fonte de renda, principalmente nos periodos de estiagem onde o plantio c 

mais dificil, fazem uso de seus pequenos espapos e poucos recursos para desempenhar 

essa tarefa. Entretanto, por falta, muitas vezes, de informapao, esses agronegociantes 

nao tern bons rendimentos de seus rebanhos, por nao saber qual o melhor alimento para
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ao dia 05 do mes de outubro do ano de 2021.
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dar esses animais de acordo com a epoca do ano on como prevenir doenpas, por 

exemplo, informapoes simples, mas muito valiosas. Podendo, ainda, receber 
aconselhamento quanto as formas de manejo desses animais, e os produtos que podem 

surgir de sens derivados, como o leite de cabra, o queijo produzidos desse leite, dentre 
tantas outras oportunidades. Destarte, PeVo encarecidamente que este pedido seja 
atendido, sei que sera de grande valia para nossos caprinocuitores e consequentemenle 

para a economia local. Desde ja, agradecemos quaisquer manifestapoes!
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